

Journée du pardon pour les CE2

Les soixante et un élèves de CE2 préparant leur 1^{ère} Communion, ont reçu ce mardi 31 janvier 2017, le sacrement de Réconciliation. Trois prêtres de Thionville étaient présents pour cette démarche importante. Une célébration, temps de prière pour se placer sous le regard d'amour de Dieu, a débuté cette matinée ; puis les élèves par petits groupes, avec des accompagnateurs, ont pris un temps de réflexion et de préparation avant de rencontrer un des prêtres.

Enfin, tous les enfants se sont retrouvés dans la Chapelle avec de nombreux parents pour fêter cette étape de foi, ce moment de Joie et remercier Dieu de son pardon.

Chaque élève avait décoré une fleur sur laquelle ils avaient noté les efforts qu'ils s'engageaient à faire. Toutes ces fleurs sont venues embellir une maison.

Parents, enfants et enseignants ont partagé un gouter pour clore ce temps.



